



Initiative:  
Kristina Frank  
Wolfgang Schwirz

**Betreff:**

Wintersport gemäß Lehrplan für alle Schülerinnen und Schüler in Neuhausen-Nymphenburg

**Der BA 9 möge beschließen:**

Das Referat für Bildung und Sport, Sportamt und Pädagogisches Institut, wird aufgefordert, ein Konzept zu entwickeln, um unsere Schulen in Neuhausen-Nymphenburg zu unterstützen, so dass in Zukunft nicht nur einzelne Kinder Wintersportwochen erleben dürfen.

**Begründung des Antrags**

Der Münchner Presse konnten wir im Januar 2016 entnehmen, dass nur noch ca. die Hälfte der Münchner Realschulen und auch nicht alle Gymnasien Wintersportwochen durchführen. Im Hallo München stand in der 4. KW „Skilager? Das war einmal... Warum immer mehr Münchner Schulen auf den Ausflug in den Schnee verzichten“ Auch in der Rudolf – Diesel – Realschule in Neuhausen machen „nur noch einzelne Klassen Ausflüge in den Schnee“.

Schneesport ist aber zum einen ein fester Bestandteil in den geltenden Sportlehrplänen zum anderen gehören die Berge zur bayerischer Kultur. Jedes Kind sollte gleichermaßen die Chance haben, den Wintersport zumindest kennen zu lernen. Zudem bietet Wintersportwochen mit ihren positiven Gruppenerlebnissen ein unvergessliches Erlebnis. Dies nur einem Teil der Kinder zu ermöglicht ist nicht gerecht.

Der vorstehende Beschluss wurde in der Sitzung des BA 9 am  
mit Mehrheit / einstimmig gefasst.

München, den

Vorsitzende des BA 9